

皆さんと同じ
組合員が
書いてるよ!

組合員の手作りニュース



ポップコーン

6月号

2017年5月29日発行

発行 川崎エリア経営会議

問合せ エリア活動推進課

TEL 045-470-6863

2017年度の活動テーマつなごう産地 伝えようほんものの良さ

🍊 小田原果樹の学校 修了式 🍊

3月12日(日)、曾我みのり館にて小田原果樹の学校、修了式が行われました。当日は今年一年間交流してきた石井さん、いっしょに参加してきた平塚、横浜北エリア経営会議のメンバーと振り返り、交流メンバーから感謝のカードと交流の様子を報告してきたエリアニュースをまとめて贈りました。また、修了試験もあり、無事に修了証をいただきました。今年度で小田原との2年間の交流が終了します。交流を通して、学び、体験したことはとても貴重な経験となりました。



2年間、石井さんには本当にお世話になりました。ありがとうございました!(M.O)

宮前ゆめランチ

3月10日(金)、宮前センターにおいて、パルシステム神奈川ゆめコープを長年利用していただいている組合員をお招きして「ゆめランチ」を開催しました。当日は、いつ不測の事態がやってくるかわからない介護についての話や福祉事業・「くらし助け合いゆいねっと」の活動の紹介をし、みなさんの生活に役立てていただけるようなプチ情報をお知らせしました。ふだんからお使いいただいている「だし」を飲み比べ、定番商品のランチをいただきながら、改めて知る自分のなかでの新商品に「いいね!」と情報を交換されるみなさんのお姿はとてもいきいきして、パルシステムの商品の奥深さを実感できた楽しい時間でした。「わが家の定番」を守り続けて利用して下さるみなさんに、改めて、感謝です!(S.I)

麻生ゆめランチ

3月21日(火)、麻生センターで行われた長期組合員向けゆめランチに行ってきました。当日は、2016年度センター内に開設された福祉事業所の職員より福祉サービスについての説明や2メーカーから商品の紹介がありました。私たちも活動について少しだけお話しさせていただきました。毎月発行しているこのポップコーン。読んだことある方が半分くらいで…もっともっとみなさんの目に留まるようがんばらないとなあ~と感じた一日となりました。(mie)



宮前センター長紹介

みなさま、はじめまして。2017年度宮前センター長として着任しました、小澤 一郎(おざわ いちろう)と申します。東京都三鷹市に在住です。6歳の頃、母がパルシステムの前身生協を始めてから30年以上使い続けています。組合員のみなさまに気持ちよく利用していただけることを第一にセンター丸となっておうかがいします。どうぞよろしくお願いいたします!!



麻生センター長紹介

組合員のみなさま、2017年度も引続き麻生センターでお世話になります。センター長の平田 亮(ひらた りょう)と申します。自然豊かな東京都東村山市から通勤しております。今年もさまざまなことにチャレンジして、組合員のみなさまのお役にたてるよう、麻生センター一同がんばってまいります。今年度もよろしくお願いいたします。



📦 おすすめ商品 📦

こんせんくんのかわいいパッケージのトイレトペーパー、『り・さいくりんぐ』が私のイチオシ商品です。カタログを見るだけでは、「1パックに6ロールしか入っていないのに、結構高い…」というイメージを持ってしまのですが、実際に手に取って見ると1ロールの重さに驚きます!ズッシリとした重さの理由は1ロールが長いため。使ってみると、今まで使っていたものと比べ長持ちし、取替の回数を減らせ、手間が省けます!さらにこのトイレトペーパー、商品名のとおり回収した牛乳パックやABパック、注文用紙を再生(リサイクル)したものです。かわいいだけでなく、地球にもやさしいトイレトペーパーです。ぜひお試しあれ!(K.K)



エリアブログやっています!

ポップコーン紙面上では伝えきれない楽しい企画の報告をブログにのせてます!ぜひチェックしてみてください♪



<http://palsystem-kanagawayume.lekumo.biz/yume04/>

【編集後記】

今年度からJAみどりの交流がスタートします。わが家は、お米が大好き。特に6年生の息子は、白飯だけ何杯も食べます。毎日食べているお米の産地との交流が始まることより身近に産地について考えるいい機会になると思います。またこの場で交流の様子を報告していきたいと思ひます。どうぞお楽しみに。(M.O)

